

Saint-Laurent-en-Royans ● À la rencontre de Villages Vivants à “La Machine”



En haut de gauche à droite : Sylvain Billet et Rami Dahdah, cofondateurs de la Machine. Au centre Florie Gaillard, responsable communication Villages Vivants, entourée de deux bénévoles.

Ce vendredi 29 septembre, un apéro rencontre avec Villages Vivants s’est déroulé à la brasserie artisanale “La Machine” à Saint-Laurent-en-Royans. Créée en 2018, la coopérative Villages Vivants est un acteur de l’économie sociale et solidaire. Elle propose des placements financiers engagés pour les campagnes et villages. Grâce à l’investissement solidaire des citoyens et des entreprises, elle peut acheter des nouveaux locaux, renforcer son impact social et participer au bien vivre en milieu rural, en permettant la création d’initiative comme “La Machine”, qui propose un espace, où les habitants peuvent se réunir, discuter, boire un verre et se retrouver autour d’une programmation culinaire et culturelle. L’épargne des citoyens permet de construire un montage alternatif de propriété, privilégiant et garantissant l’usage, par le portage collectif et désintéressé, de la propriété immobilière et la création de communs.

▮ Pour en savoir plus sur villagesvivants.com